

TOPICS

かめやまのホットな話題をお届け!



2/23

環境講演会 ～15年の輝跡～

環境への市民意識の向上を図ろうと「環境講演会」が、亀山市社会福祉センターで開催され約120人が参加しました。亀山市総合環境研究センター長の朴 恵淑さんによる15年間にわたり環境施策を推進してきた同センターの取り組みを振り返る講演のほか、市内事業所の社員、三重大学や亀山高校の学生、櫻井市長によるパネルディスカッションなどが行われました。また、亀山中学校吹奏楽部による演奏も披露されました。



2/29

かめやまの林業と楽しい木工工作

森林や林業について理解を深めてもらおうと、加太地区で「かめやまの林業と楽しい木工工作」が開催され、市内の8組の親子が参加しました。材木置き場で山から切り出した木材を見学したほか、製材工場で木材加工の様子を見学したり、市内のヒノキ材を使って小さなベンチを作成したりするなど、森林や林業について考え、木に親しんでもらう良い機会となりました。



3/15

「亀山7座トレイル」登山イベント

亀山の山や自然に親しんでもらおうと、関町に位置する標高286mの筆捨山とその周辺を歩く「亀山7座トレイル」登山イベントが開催され、市内の登山愛好者など10人が参加しました。参加者は、急こう配の斜面と緩やかな尾根が続く登山道をゆっくり進みながら自然を満喫しました。また、山頂では広大な景色を眺めたり、記念撮影をしたりするなど、楽しい時間を過ごしていました。



「東海・北陸B-1グランプリ in 四日市」 県内参加団体が開催PRのため市役所を訪問

5月16日(土)・17日(日)に、四日市市三滝通り周辺で開催予定の「東海・北陸B-1グランプリ in 四日市」に出典する県内参加団体が開催PRのため、亀山市役所を訪問されました(2月28日)。

訪れたのは、亀山みそ焼きうどん本舗、四日市とんてき協会、津ぎょうざ小学校、Do it! 松阪鶏焼き肉隊、名張牛汁協会の代表者で、「県内初の開催であり、イベントを通じて元気と活気を呼び込みたい、また地域の魅力をPRしていきたい」と意気込みを語られました。

